

事業報告



なかのう春のお祭り「春一番」 3/12(土)

今年度も多くの方からご参加いただき総勢 60 名で、検温、消毒、マスク着用、換気など感染防止対策を行い開催しました。午前は大人と子どもと分かれて、スカットボールと輪投げを行いました。昼食はボランティアの方達に作っていただいた美味しいカレーライスを部屋を分散して対面式を避ける方法でいただきました。

午後は皆さん一緒にビンゴゲームを行い、最後に表彰式をして終了しました。

アンケートでは、「今日は子ども達と楽しくひとときを過ごし嬉しかったです。」「お年寄りとの交流もでき、とても楽しい時間でした。」「親子で楽しむことができて良かったです。」

子ども達からは「色々なゲームができて嬉しかったです。」など、皆さん笑顔で楽しい一日を過ごしていただきました。



各地区役員さんより、ご協力いただきました。



《大人：スカットボール》
パーフェクトを目指して！



《子ども：スカットボール》



《子ども：宝さがし》
何が当たったかな？





《輪投げ》
皆さん高得点を
目指して！！



《昼食》
美味しいカレーライス
をいただきました。



地域のボランティア 4 人の
方が作ってくれました。



《ビンゴ》
中能生小学校 6 年生の子ども達から
お手伝いしてもらいました(^)



どの景品にしようかな！？



今年度も公民館事業を無事に終了いたしました。
多くの方からご参加、ご協力いただきありがとうございました。
新年度も色々な事業を企画して、皆さまのご参加をお待ちしております。